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Protokoll

der Sitzung des Ortschaftsrates Schmiedeberg 
am Montag, dem 18.03.2019 um 19.00 Uhr im Sitzungssaal, Pöbeltalstr. 1/Nebengebäude

anwesend: Peter Hofmann 
Markus Geiger 
Bettina Schmidt

entschuldigt: Maik Biber (private Gründe)
Hans-Jochen Sandig (private Gründe)

Gäste: Frau Ullrich-Braune (Bauamt), zahlreiche Bürger

Der Ortsvorsteher (OV) begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähig-
keit fest.

TOP 1 Protokollkontrolle und Bürgerfragerunde

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 18.02.2019 wird bestätigt.

Frau Burgmann, Siedlung 19/20: Weg vor dem Haus ist in äußerst schlechtem Zustand, auch die Verbindung 
zwischen Nr. 14 und 19 und die Treppe, bitte eine Ortsbegehung veranlassen.

TOP 2 Auswertung der Protokoll-Antworten der SV

Die Rückmeldungen der SV liegen vor. Es gibt keinen Gesprächsbedarf; zum Molchgrund siehe TOP 3.

TOP 3 Ausbau Staatsstraße Molchgrund

Frau Ullrich-Braune: Das Landesamt für Straßen und Verkehr (LaSuv) ist für den Ausbau zuständig, außerorts 
wurde bereits erneuert. Sie versucht schon seit mehreren Jahren, eine grundhafte Erneuerung zu erreichen. Für 
Fußwege, Abwasser, Beleuchtung, Parkplätze ist die Stadt zuständig, die Planung wird aber vom LaSuv durch-
geführt. Der Planer ist mit Variantenerstellungen beauftragt, Ergebnisse werden für Mai erwartet. Bei größeren 
Problemen mit den Anliegern würde das LaSuv auf den grundhaften Ausbau mit Fußweg verzichten und nur die 
Decke erneuern.

OV: Angedacht ist der Fußweg bis Dworzanski rechts, dann links bis Nr. 48.

Frau Ullrich-Braune: Straße 5,5m, Fußweg 1,5m sind Mindestmaße

Für Anlieger kann das auch teilweise zu Mehrbelastungen z. B. beim Winterdienst führen. Für Anlieger und 
Fußgänger zu Arztpraxis und Kindergarten ist aber der Gewinn an Sicherheit weit größer.

Herr Krenkel bittet darum, den Bau der Entwässerung vorzuziehen.

TOP 4 Auswertung des Standes der Unterstützungsunterschriften für die Wahl des OR

Für die Zulassung der Wählervereinigung zur OR-Wahl waren 30 Unterschriften notwendig; es wurden 100 gül-
tige Unterschriften geleistet. Danke an alle, die sich beteiligt haben.
Als weiterer Kandidat steht Christian Herrmann zur Verfügung.

TOP 5 Mitteilungen des OV

Die Zahlen für das OR-Budget für 2019 wurden noch einmal korrigiert: 2401 Einwohner/7203€.

Die Bauanträge für Werbetafeln wurden entgegen den Beschlüssen des OR genehmigt.

Bis 26.3. soll ein Termin für Frühjahrsputz gemeldet werden.

Im Schulmuseum fand eine Dankeschön-Veranstaltung für die Mitarbeiter anlässlich des 15jährigen Bestehens 
statt.



Herr Krenkel hat heute die Betreuung der Pyramide an Herrn Hofmann abgegeben.

Der Abriss der Kinderkrippe ist abgeschlossen. 

Defekte Straßenbeleuchtung: 
Ecke Schlossberg/Herrn sein Weg
Einfahrt Lutherplatz von Pöbeltalstraße (Brücke) [bereits gemeldet]
Niederpöbel 8f

Ende der Sitzung: ca. 20:15 Uhr
Nächste Sitzung:  15. April 2019, 19 Uhr, Sitzungssaal im Nebengebäude, Pöbeltalstr. 1 

Markus Geiger (Protokoll) Peter Hofmann (Ortsvorsteher)


